PETITION — Improve Access to Primary Care

France Geélinas PETITION PETITION — Améliorer I'accés aux soins primaires

La députée de Nickel Belt MPP PETITION

To the Legislative Assembly of Ontario: / A I’Assemblée législative de I’ Ontario :

WHEREAS Medicare is a program that defines us, where health care is based on needs and not on the ability to pay and, / ALORS QUE Medicare est un programme
qui nous définit, ou les soins de santé sont basés sur les besoins et non sur la capacité a payer et,

WHEREAS 2.3 million Ontarians do not have a family doctor and, / ALORS QUE 2,3 millions d’Ontariens et Ontariennes n'ont pas de médecin de famille et,

WHEREAS the best quality primary care is delivered by an interdisciplanary team and, / ALORS QUE les soins primaires de la meilleure qualité sont dispensés par une
équipe interdisciplinaire,

WHEREAS Community Health Centres, Indigenous Primary Health Care Organizations, Family Health Teams and Nurse Practitioner Led Clinics are able and willing to
take new patients. / ALORS QUE Les centres de santé communautaires, les organisations de soins de santé primaires indigenes, les équipes de santé familiale et les
cliniques dirigées par des infirmiéres praticiennes sont en mesure et désir accepter de nouveaux patients.

WE, the undersigned petition the Legislative Assembly of Ontario as follows: to immediately increase funding to CHC, IPHCCO, FHT and NPLC to give access to primary care to
every Ontarian who needs it. / NOUS soussignés pétitionnons I’Assemblée législative de I'Ontario : d'augmenter immédiatement le financement des CSC, des OSSP, des ESF
et des CDIP afin de donner acces aux soins primaires a tous les Ontariens.nes qui en ont besoin.
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Please return petitions with original signatures to France Gélinas, MPP/S’il vous plait retourner les pétitions portant les signatures originales a la députée France Gélinas, Room-salle 316, Legislative Building, Toronto, ON M7A 1A5
Your email address will be added to receive our monthly e-newsletter/Votre courriel sera ajouter pour recevoir notre bulletin électronique mensuel



